

Pide los cheques en garantía

GUSTAVO GUZMÁN ACEVEDO

En 2001 arrendé un departamento a la inmobiliaria Actualrent. Me pidieron dos cheques de \$485.000, más un mes en efectivo como garantía. En marzo finalizamos el contrato, de común acuerdo, y me enviaron la liquidación donde hicieron efectivo el mes de garantía. Quedó pendiente un pago de unos \$86 mil y cuando lo saldé pedí que me reintegraran los documentos bancarios. Prometieron hacerlo y no pasa nada.

 **RESUELTO.— Nos informaron de Actualrent que se pusieron en contacto con su cliente para darle una solución.**